

Aktuelle Projekte

Ende Mai 2017 erfolgt der Abschluss des landkreisübergreifenden Projektes zur Optimierung der Radwegeausschilderung/-informationen. Ergänzungen gibt es für den Rhönradweg in der Beschilderung und Infrastruktur. Auf dem Feldatalradweg gibt es eine Aktualisierung und teilweise eine erstmalige Ausschilderung auf den neugebauten Abschnitten, dazu weitere Infrastruktur. Auch für den Rosatalradweg gibt es Ergänzungen in der Ausstattung und eine Änderung im Verlauf. Dieser führt künftig von Wernshausen bis Weilar zur Anbindung an den neuen Streckenverlauf des Feldatalradweges. Gefördert werden die Maßnahmen vom Freistaat Thüringen. Antragsteller war der Landkreis Schmalkalden-Meiningen, Partner sind der Wartburgkreis, die ARGE Südwestthüringen zusammen mit dem Rhönforum e. V. Für Marketing- und Kooperations-Projekte erfolgten Ende Januar 2017 Antragstellungen durch den Rhönforum e. V. im Rahmen des Thüringer Landesprogrammes Tourismus, weitere Vorhaben sind angemeldet.

Neue touristische Vermarktungsstruktur gestartet

Am 1. Februar 2017 erfolgte offiziell der Start der Rhön GmbH. Als Geschäftsführer nahm Thorn Plöger jetzt seine Arbeit auf. Der Übergang von den bisherigen touristischen Arbeitsstrukturen in Bayern, Hessen und Thüringen ist noch im Gange. Der Rhönforum e. V. soll weiterhin Bestand haben. Schwerpunkte der Rhön GmbH sind das Destinations- und Markenmanagement Rhön. Thorn Plöger war bereits zu einem Besuch in der Rhönforum-Geschäftsstelle. Weitere Informationen folgen zur Mitgliederversammlung des Rhönforum Ende März 2017.

Point-Alpha-Weg steht zur Wahl als Deutschlands schönstem Wanderweg 2017

Ein Premiumwanderweg der Rhön ist für die diesjährige Wahl zu "Deutschlands Schönstem Wanderweg 2017" nominiert: Die Extratour "Point-Alpha-Weg" (Kategorie Touren). Alle Rhöner und Partner sind jetzt aufgerufen, für den Point-Alpha-Weg abzustimmen und den Aufruf weiterzuleiten. Online ist eine Teilnahme an der Wahl unter http://www.wandermagazin.de/nc/wanderplaner/deutschlands-schoenste-wanderwege/wahl- deutschlands-schoenste-wanderwege/die-wahl bis 30. Juni 2017 möglich. Auch auf dem Postweg können Stimmkarten gesendet werden. Die Fachzeitschrift Wandermagazin kürt jährlich die schönsten Wanderwege. Im Rahmen der Wander- und Trekkingmesse TourNatur 2017 am 02.09.2017 in Düsseldorf findet die Auszeichnung der Preisträger statt.

Regionale Präsentation zur Grünen Woche

Der Landkreis Schmalkalden-Meiningen stand im Zentrum der Thüringen-Präsentation zur diesjährigen Internationalen Grünen Woche in Berlin. Das Motto am Landkreis-Stand war "Vielfalt im ländlichen Raum zwischen Rhön und Thüringer Wald". Kulissenmaler des Meininger Theaters hatten eigens dafür eine eindrucksvolle Kulisse entstehen lassen, in der auch die Rhönlandschaft und z.B. die ARCHE Rhön integriert waren. Viele Partner aus der Rhön zeigten ihr Können oder ihre Produkte vor Ort. Bereits seit Mai 2016 war GW-Organisatorin Ulrike Steinmetz vom Landratsamt Schmalkalden-Meiningen zur Ideen- und Partnerfindung sowie Infomaterial- und Ausstellungsplanung in stetem Kontakt mit dem Rhönforum e. V.

VORSCHAU

Veranstaltungshinweise

- 24. 26. Februar Rhönpräsentation bei "Land & Genuss" in Frankfurt
- 08. 12. März Rhönpräsentation bei der ITB Berlin
- voraussichtlich Ende März Mitgliederversammlung Rhönforum e. V.

Meldung von Veranstaltungshöhepunkten 2017 bis spätestens 15. März 2017.

Lesen Sie weiter: www.thueringerrhoen.de